Des autorités de San Francisco demandent la coopération médicale cubaine



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Le Conseil des superviseurs de San Francisco, en Californie, a adopté une résolution en faveur de la coopération médicale et scientifique avec Cuba pour lutter de concert contre le Covid-19.

La résolution appelle le Congrès des États-Unis à lever les restrictions sur la coopération bilatérale en raison de la crise sanitaire mondiale et à suspendre les sanctions économiques prises dans le cadre du blocus.

Les autorités cubaines ont dénoncé à maintes occasions les attaques immorales et persistantes contre l'aide médicale à des pays frappés par la pandémie du nouveau coronavirus.



Radio Habana Cuba